

LOCAL | Política

VOX pide en Priego el refuerzo de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad tras aumentar los delitos de robo en más del 150%

El portavoz del grupo municipal de VOX, Santiago Martínez, ha explicado que , “no es nada nuevo que tengamos que ver estos datos en cuanto al aumento de la delincuencia en nuestra localidad, VOX lleva diciéndolo mucho tiempo”.

Redacción

Jueves 4 de abril de 2024 - 13:52



El portavoz de VOX en el ayuntamiento de Priego, Santiago Martínez, ha lamentado que, “tal y como veníamos diciendo desde hace años en Priego de Córdoba la delincuencia sigue aumentando exponencialmente sin que las administraciones competentes hagan nada para dotar a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de medios humanos y materiales que paren la subida de la criminalidad en nuestro pueblo”.

En una nota de prensa, Martínez ha explicado que, “tal y como advirtió el diputado nacional, José Ramírez, en Baena hace unos meses, Priego se ha convertido en uno de los núcleos de delincuencia de la provincia más significativos”, añadiendo que, “tal y como pudimos comprobar por los datos del Ministerio del Interior hay delitos tipificados que han aumentado en un 150%, teniendo en cuenta que el porcentaje de esos delitos ya superaba con creces la media nacional”.

En este sentido Martínez ha explicado que, “sólo en el ámbito competencial de la Guardia Civil los delitos han aumentado en un 19,5 por ciento con respecto al año anterior, teniendo en cuenta que ya nuestra localidad acumulaba el 46,2 por ciento de la delincuencia en la provincia. También los delitos, por ejemplo, con lesiones y riña se disparan en Priego en más del doble”.

Así, Martínez ha explicado que, “este tipo de delitos son los que están relacionados con la baja actividad preventiva debido a la falta de agentes y efectivos en este caso de Guardia Civil”. Además tal y como se ha recogido en prensa, “día sí y día también, los robos con violencia suben un 150% en nuestra localidad”.

Por esta razón, Martínez exige un esfuerzo de todas las administraciones competentes para que, “debido a que el aumento de la delincuencia no es un hecho aislado en nuestra localidad, se refuercen los medios humanos y materiales para las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad”, concluyendo que los prieguenses, “ven coartada su libertad por estos datos tan alarmantes que lejos de frenar aumentan cada año, según las estadísticas reflejadas por el Ministerio del Interior”.